



稚内市立稚内東小学校

令和4年度
学校だより

R04/09/20 No.5



～学ぶ喜びを味わい
共に創り出す喜びを味わおう～
笑顔あふれる東小

コロナの感染拡大防止に気をつけながらも

決して予断を許しませんが、ようやく感染状況が下火になってきたことが新規感染者数から見て取れるようになってきました。しかし、依然として現在の文科省の定める「学校の新しい生活様式」のレベル分類は全道も、稚内市も「レベル2」のままです。

それでも、今までの「コロナが終息したら…」ではなく、コロナ禍でも行う「WITH(ウィズ)コロナ」へと教育活動を推進していくことが重要と考えています。

(特にリスクが高いと示されている内容には「各教科等に共通する活動として『児童生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等』及び『近距離で一斉に大きな声で話す活動』」や「音楽における『室内で児童生徒が近距離で行う合唱及びリコーダーや鍵盤ハーモニカ等の管楽器演奏』」などがあります)

この後も、10月末からの「参観(学習発表会Ⅱ:音楽的発表)・懇談」、12月の「個人懇談」など保護者が直接見たり、直接先生達と話し合ったりする機会も予定されています。子どもたちの成長を学校と保護者、地域の方が一体となって進めていきたいと考えていますので、今後ともよろしくお願ひします。

カーリング授業 好評です!

今年度から4年生以上の学年で「カーリング授業」を取り入れて実施中。

初めてカーリングを行う児童がほとんどですが、子どもたちの飲み込みはとて早く、最後にはゲームができるほどに上達。カーリング授業がとて楽しいようで、「もっとたくさんやりたかった!」という声もたくさん。

稚内の新しい体育授業に定着していきそうです。



第35回 稚内市子育て平和の日記念式典

9月1日(水)は本校の開校記念日で休みでしたが、この日は昭和58年に大韓航空機事件があった日で、稚内市民が恒久平和を祈願する日として、毎年記念式典が行われています。

本校からは児童会書記局の6年生3名が出席しました。とても寒い中での参加となりましたが、式典の意義や他校の代表児童生徒の発表を聞いて、平和について考える良い機会になりました。



「マチコミ」ご覧ください。

学校連絡網に代わり、昨年度から正式に活用している「マチコミメール」。

8月以降、学校から2件、学年から計5件メールを送信していますが、いずれも「未開封」の方がいらっしゃいます。

今後、悪天候による緊急連絡もありえますので、「マチコミ」のアプリをスマホ画面の見やすいところに配置したり、定期的に確認したりするなど、未開封漏れをなくすようにご協力よろしく願ひます。



9月 中旬～10月中旬

- 9月
- 21日(水)津波避難訓練(1日防災学校)
- 22日(木)4-1 カーリング授業②
- 23日(金)秋分の日
- 27・28日2年生生活科見学
- 29日(木)後期児童会選挙
- 30日(木)6-2 カーリング授業①
4年生社会科見学

10月

- 5日(水)6-1 カーリング授業①
- 7日(金)あゆみ配付 全校集会
5-1 カーリング授業②
- 10日(月)スポーツの日



2学期の児童の様子

8月17日 2学期始業式



久しぶりの友だちとの再会に、学校には笑い声と笑顔が満たされていました。

子どもたちが一生懸命に取り組んだ自由研究が各学年の廊下に展示され、児童達は友だちが作った作品に興味津々。休み時間には人だかりができていました。個性のあふれるの力作が勢揃いでした。

今年は、自由研究の代わりに読書コンクールなどへ出品をした児童も多くいました。

8月27日 南中ソーラン全国交流祭（6年生）



コロナの影響で中止が続いていた参集型の「南中ソーラン全国交流祭」に6年生が参加してきました。

もちろん、披露する演舞は、東小伝統の「継海（つぐみ）」。
息の合った、迫力ある踊りを披露することができました。市外から来られた観客の中には「ソーランも良かったけど、東小の継海（つぐみ）、良かったね」という感想を話していた人もいたようです。

9月14日～15日 5年生宿泊学習



5年生にとって楽しみにしていた宿泊学習。

1日目は稚内市総合福祉センター（稚内市体育館横）を出発し、ウォークラリーをしながら稚内自然の家を目指しました。その後、火起こし体験や工作、総合体育館でポッチャに挑戦。学年児童会による学級レクなどもあり、普段できない友だちとの宿泊も思い出になったようです。



9月15日 1年生 生活科



秋晴れの爽やかな日、1年生は自然や動物とふれ合うために、「ふれあい動物ランド」「宗谷ふれあい公園」に行ってきました。たくさんの動物の触れ合ったり、自然の中にあるどんぐりを探したりと楽しくも充実した日を過ごすことができました。



その他、様々な学校生活については、学校HP内の「東小ブログ」に掲載しておりますので、ご覧ください。

6年修学旅行

本校の6年生が9月7・8日に旭川方面へ修学旅行に行ってきました。昨年は新型コロナウイルスの関係で延期・再延期と日程の変更がありましたが、今年は年間行事予定の通りに行くことができました。台風の発生により、天気心配もあったのですが、修学旅行期間はずっと快晴。

動物園、当麻スポーツランドや博物館、旭川市科学館サイパル、扇松園、西イオンなど、それぞれの場所でたくさんの思い出を作ってきたようです。修学旅行から帰ってきた6年生からは「楽しかった！」と満足げな声が聞かれました。

